

Landes-Bau-Genossenschaft besitzt in der Umgebung rund 200 Wohnungen

Mit Fest Zusammengehörigkeit stärken

Das Mieterfest der Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG (LBG) in der Kalkäckerstraße nutzten am 16. Juni rund 60 Mieter zum gemeinsamen feiern.

„Unsere Erfahrungen haben gezeigt, dass wir mit unseren Mieterfesten vor Ort nicht nur Präsenz zeigen, sondern auch das genossenschaftliche Zusammengehörigkeitsgefühl unserer Mieterinnen und Mieter stärken und die nachbarschaftlichen Beziehungen verbessern können“, betonen LBG-Vorstand Josef Vogel und Mathias Frikko. In Crailsheim und Umgebung ist die LBG mit rund 200 Wohnungen vertreten.

Die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG mit Sitz in Stuttgart gehört zu den etablierten Wohnungsunternehmen in Baden-Württemberg. Die Genossenschaft besteht seit 1921 und ist heute ein im Mietwohnungsbau tätiges, modernes Dienstleistungs-



Das jährliche Mieterfest stärkt das genossenschaftliche Zusammengehörigkeitsgefühl.

unternehmen mit 52 hauptamtlichen Mitarbeitern sowie 172 geringfügig Beschäftigten.

Mit einem Besitz von rund 5500 Wohnungen in Baden-Württemberg, darunter ein Wohnheim sowie 21 gewerbliche Einheiten, bietet die LBG ihren über 6000 Mitgliedern Wohnsicherheit zu angemessenen Mieten, Wohnrecht auf Lebenszeit sowie Gewinnbeteiligung.

Mit einer Bilanzsumme von 153 Millionen Euro und einem Jahresumsatz von 31,8 Millionen Euro investierte die LBG im Jahr 2008 insgesamt 17,6 Millionen Euro in den eigenen Wohnungs- und Immobilienbestand. Als Mitglied der Deutschen Entwicklungshilfe für soziales Wohnungs- und Siedlungswesen e.V. DESWOS engagiert sich die LBG zusätzlich für soziale Ziele.